



## 今年度も多くの地域ボランティアのみなさまにお世話になりました

今年度は、昨年度以上に多くの地域ボランティアのみなさまにご協力をいただいております。地域ボランティアのみなさまのおかげで、子どもたちの学校生活を充実させることができました。ありがとうございました。以下、継続して活動していただいているみなさまの様子について紹介をさせていただきます。

**フラワーアレンジメント教室**は、本校の敷地内にある市教育支援センター（ひまわり教室）で、実施していただきました。今年度は、おひとり講座として他の生徒や保護者、地域の方対象にも実施していただきました。

**書写指導**では、国語の書写（習字）の授業での指導をしています。一人一人の筆の運びをていねいに見てくださるあたたかいご指導でした。書道教室としておひとり講座でも、生徒や保護者、地域の方対象にも実施していただきました。

**放課後学習ボランティア**のみなさまには、今年度10回、水曜日の放課後学習で、希望生徒への学習支援をしていただきました。参加した生徒からは「集中して学習に取り組むことができた」「ていねいに教えていただき、わかりやすかった」といった声が聞かれました。

**部活動指導**は、野球部、サッカー部、ハンドボール部、男子バスケットボール部で指導のお手伝いをしていただいております。部活動顧問だけでは目が行き届かない部分や、専門的な分野をカバーし、子どもたちの技能の向上に貢献していただいております。

**ベルマーク支援**は、生徒会活動などで生徒が各家庭から持ち寄った大量のベルマークの仕分け作業を、地域ボランティアの方にご協力をいただいております。今年度も、これまで整理してきたベルマークを、生徒の学校生活向上につながる物品と交換することができそうです。

**読み聞かせボランティア**のみなさまには、1～3年生の各教室での朝の読書の時間に読み聞かせをしていただきました。ボランティアの方の口調に、引き込まれるように生徒たちは聞き入っていました。心を落ち着かせ、気持ちよい朝のスタートを切ることができました。

**家庭科支援**として、家庭科のミシンの授業を中心に生徒への支援をしていただいております。ミシンの使い方や裁縫について、豊富な経験をもとにやさしく教えていただき、子どもたちの将来につながる学びへと発展させることができます。

**手芸ボランティア**の方には、市教育支援センター（ひまわり教室）で、ティッシュボックスカバーづくりなどの手芸教室を実施していただいております。子どもたちは、仲間と関わり合いながら、手芸作品の制作に取り組み、自分の手で作品を完成させる喜びを感じることができました。

紹介させていただいた活動以外にも、授業での講師や、地域学習で現地で子どもたちにご指導いただくなど、多くのみなさまにお世話になりました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。本校では、新年度も引き続き、地域のみなさまにご協力をいただきながら、学校教育活動の充実を図って参りたいと考えております。学校でのボランティア活動等にご協力いただける方がいらっしゃいましたら、お気軽に埴生中学校教頭（Tel026-272-0015）までお問い合わせいただければと思います。よろしく願いいたします。

文責：溝口俊一（教頭）



書写指導の様子



読み聞かせの様子



手芸教室で作成した作品